

## Babinsa Desa Sekaran Dampingi Penyaluran Bantuan Beras Tahap IV TA 2024 Dari Badan Pangan Nasional

Agung widodo - [KLATEN.JURNALBIROKRASI.COM](http://KLATEN.JURNALBIROKRASI.COM)

May 14, 2024 - 12:09



*Babinsa Desa Sekaran Dampingi Penyaluran Bantuan Beras Tahap IV TA 2024 Dari Badan Pangan Nasional*

KLATEN - Babinsa Desa Sekaran dari Koramil 22 Wonosari [Kodim 0723/Klaten](http://Kodim 0723/Klaten) Serda Widopo melaksanakan kegiatan monitoring dan pendampingan penyaluran bantuan beras Tahap IV TA 2024 dari Badan Pangan Nasional yang bertempat di Kantor Desa Sekaran Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten. (14/5/2024)

Dalam kegiatan tersebut, hadir Sekdes Sekaran Alek Supriyanto, SE., beserta perangkat desa lainnya, Wakil BPD Desa Sekaran Totok Harwanto, dan 171 warga penerima bantuan beras.

Total jumlah beras yang disalurkan dalam tahap ini mencapai 1.710 kg, yang dibagikan kepada 171 keluarga penerima manfaat (KPM). Masing-masing keluarga menerima 10 kg beras.

Babinsa Serda Widopo mengatakan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya bersama untuk memastikan bantuan dari Pemerintah dapat tersalurkan dengan tepat sasaran dan transparan.

“Kami dari Koramil 22 Wonosari akan terus mendampingi dan memonitor penyaluran bantuan ini agar berjalan dengan baik dan sampai kepada yang berhak,” ujar Serda Widopo.

Sementara itu Alek Supriyanto, SE., selaku Sekdes Sekaran mengapresiasi kehadiran dan peran aktif Babinsa dalam kegiatan ini.

“Pendampingan dari Babinsa sangat membantu dalam menjaga ketertiban dan kelancaran penyaluran bantuan. Kami berharap bantuan ini dapat meringankan beban warga yang membutuhkan,” ungkap Sekdes Sekaran.

Penyaluran bantuan beras dari Badan Pangan Nasional di Desa Sekaran merupakan program berkelanjutan yang bertujuan untuk mendukung ketahanan pangan masyarakat. Dengan adanya kegiatan pendampingan dari Babinsa dan kerjasama dengan perangkat desa, diharapkan bantuan ini dapat memberikan manfaat maksimal bagi kesejahteraan warga. (Red)